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El consumo en la era Javier Milei: 
cómo cubre la clase media el 
poder adquisitivo perdido

La pérdida del poder adquisitivo que, con 
disparidades, aqueja a 20 millones de traba-
jadores y 6 millones de jubilados y pensio-
nados, se hace sentir en la sucesión de ne-
gativos indicadores generales de consumo.

Los movimientos entre distintos bienes 
y servicios que realizan las personas para 
reasignar gastos, sea para aprovechar 
ventajas en precios o para reclasificar 
prioridades, imprimen una dinámica que 
matiza la recesión en que se encuentra 
la economía.

El último dato de consumo hogareño de 
bienes y servicios arrojó un retroceso del 
–4,5% respecto del año pasado. La explica-
ción es muy sencilla: el ingreso nominal 
promedio de los hogares argentinos cayó 
el 18% en términos reales hasta ese mes.

Ante esta situación el 56% apeló a aho-
rros para pagar gastos corrientes y el 39% 
sumó horas de trabajo para equiparar el 
nivel de ingresos con el del año pasado.

Dentro de los supermercados se notó 
en mayo menos afluencia de público y 

Álvarez Agis sobre 
el fuerte ajuste: “El 
gobierno está siendo 
muy inequitativo”

El economista y exviceministro de Economía 
Emmanuel Álvarez Agis dialogó con UNO 
Santa Fe para analizar el presente económico 
del país. Página 4

Colón fue de mayor 
a menor, pero viene 
cumpliendo el 
objetivo

La pérdida del poder adquisitivo 
introdujo dinámicas diferentes 
en el consumo. La variable 
precio pasó a tener un rol casi 
excluyente.

CRIsIs eConÓMICa

Caída. Las compras en supermercados y alimentos se retrajeron –21% solo entre abril y marzo últimos.
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changuitos con menos produc-
tos, lo que determinó una merma 
del -2,4% mensual y entre -10 y 
11% interanual. Las compras en 
supermercados y alimentos se 
retrajeron –21% solo entre abril 
y marzo últimos.

Por su parte, las ventas vie-
nen de acumular un descenso 
de –13,8% en abril, cuando había 
sido de –3,8% en enero, de –4,1% 
en febrero y de –7,5% en marzo, 
según los datos de Scentia. En 
comparación con el año pasado, 
el signo menos sectorial se ubicó 
entre 8% y 9%.

Descenso del comercio en 
general

La Cámara Argentina de Comercio 
y Servicios (CAC) verificó, por su 
parte, que el Indicador de Consu-
mo (IC) había registrado un retro-
ceso del 4,5% en abril último, en 
comparación con el mismo mes 
del año anterior. Esto evidencia 
una profundización de la tendencia 
bajista, ya que en marzo de 2024 
el IC había mostrado una dismi-
nución del 3,8% interanual.

Las compras digitales se retra-
jeron un 55%. La contracción se 
vio evidenciada en supermerca-
dos y alimentos, correspondiente 
a –21% que denotó un acelerado 
descenso respecto al mes ante-
rior. Otra disminución que no 
pasó inadvertida fue –18% en 
combustibles.

(Viene de página 1)

Lo que quedó del consumo

Dentro de los centros de consumo 
se evidencia que cambiaron mu-
chas caras, que hubo tantas que 
se desplazaron desde las gran-
des superficies a locales barria-
les para modificar la frecuencia 
y cantidad de compras como las 
que modificaron su hoja de ruta 
por los locales dentro del mismo 
centro mayorista.

Si se miran los paquetes, salta a 
la vista que hay menos primeras 
marcas y más segundas o liqui-
daciones, que no se ven congela-
dos, galletitas y golosinas como 
antes y que el pollo sustituyó a 
los cortes vacunos.

Las personas dejaron de com-
prar 46% de electrodomésticos 
año contra año y 30% menos de 
autos nuevos. Un 78% reduce 
gastos, 25% usa ahorros y 21% 
tarjetea.

En el último mes, el stock de 
créditos al sector privado creció 
casi 14% y los préstamos perso-
nales aumentaron 20%.

Los dólares atesorados bajo 
el colchón

La gran novedad fue la reaparición 
del público que el año pasado ate-
soraba en sus colchones dólares 
de las reservas del Banco Central.

En pleno contexto de incerti-
dumbre política, estancamiento 
económico, brecha cambiaria en 
alza y dolarización de carteras, 

CRIsIs eConÓMICa

habían acovachado 6.848 millones 
de dólares más en el segundo se-
mestre del año pasado a los que ya 
venían conformando los 277.793 
millones de dólares que el Indec 
contabiliza fuera del sistema.

Los billetes atesorados por los 
particulares en cajas de seguri-
dad, el dinero de cuentas ban-
carias declaradas en el exterior 
y los billetes guardados “en el 
colchón”, tanto en dólares como 
en otras divisas, salen a relucir 
para sostener buena parte del 
consumo que se salvó de la mo-
tosierra.

Debido a que la situación nece-
sitan hacerse de pesos porque no 
les alcanza para pagar los consu-
mos, por lo que venden parte de 
sus ahorros en dólares. Es lo que 
se vio en estos primeros meses 
de 2024, en que aparecieron más 
vendedores que compradores de 
dólares. Sacudieron el colchón 
para afrontar su estándar de vi-
da, lo mismo que muchas pymes 
tuvieron que hacerlo para pagar 
sus cuentas y gastos corrientes.

La cartera de dólares alberga 
previsiones de pagos y transaccio-
nes cotidianas (aunque cada vez 
más rubros, desde las propiedades 
o los autos a cuestiones de meno-
res montos, como los instrumen-
tos musicales, las reparaciones o 
la ropa importada, se cotiza y se 
realiza en dólares), y perdieron 
su rol como reserva de valor. De 
modo que miles de argentinos con 
capacidad de ahorro habían recu-
rrido al dólar u otras divisas para 
resguardar su poder adquisitivo 
y esquivar la inflación. Ahora los 
van vendiendo.

Nueva dinámica

La dinámica actual del consumo 
que queda indujo cambios relacio-
nados con la búsqueda de promo-
ciones y beneficios por parte de 
los consumidores. Estiman que 
63% de las compras aprovechan 
promociones, y que el público ca-
mina más y va probando marcas, 
con la variable accesibilidad como 
premisa. Según una encuesta, 
siete de cada 10 argentinos orga-
nizan sus compras en función de 
los descuentos disponibles.

Marcelo Chane, integrante del 
grupo de profesionales asesores 
de Nuevo Quilmes Plaza Centro 
Comercial, afirmó: “Elección de 
espacios con opciones más eco-
nómicas, aprovechar las promo-
ciones o comprar en días deter-
minados por los descuentos son 
hábitos cada vez más frecuentes 
por parte de las personas”.

“Estos beneficios para poder 
comprar son un aliado indispen-
sable para hacer rendir más el 
dinero de los argentinos en el 
día a día”, agrega el ejecutivo.

En este contexto, las marcas 
y espacios que realizan promo-
ciones y ofertas logran generar 
un mayor vínculo afectivo con 
el consumidor y esto sobre to-
do se fortalece cuando se trata 
de propuestas y servicios que 
tienen que ver con las necesi-
dades del día a día de las per-
sonas. El consumidor, sea por 
falta de tiempo o agotamiento 
del límite crediticio, se desplaza 
hacia comercios de proximidad, 
motivo por el cual ya se observa 
que marcas y servicios apuestan 

a formatos personalizados y ac-
cesibles para todos.

En esta línea, los espacios co-
merciales hoy pasan a ser juga-
dores claves tanto para el consu-
mo como para el esparcimiento. 
Chane aportó en este aspecto y 
afirmó que “hoy los que ganan son 
los que saben concentrar la me-
jor oferta en un mismo espacio”.

Variable precio

Dentro del nuevo panorama de 
consumo, en el que la variable 
precio pasó a tener un rol casi 
excluyente y con un cliente que 
concentra sus compras en base a 
promociones y en lo que considera 
indispensable para su vida diaria, 
se vienen desarrollando propues-
tas de marcas y servicios que para 
mover sus productos ofrecen im-
portantes beneficios.

“El impacto de las promociones 
en la decisión de compra del con-
sumidor es innegable. Además, los 
beneficios económicos fomentan 
la lealtad hacia la marca, ya que 
los consumidores disfrutan de 
ahorros en su bolsillo”, resalta 
Chane.

La adaptación a cambios im-
plica, para el comerciante, estar 
atento a las tendencias emer-
gentes, escuchar a los clientes y 
ofrecer experiencias personaliza-
das, accesibles y de alta calidad. 
Las marcas y empresas que se 
ajustan de manera efectiva a las 
nuevas corrientes están mejor 
posicionadas para satisfacer las 
necesidades de los consumido-
res y prosperar en un mercado 
dinámico.
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CRISIS ECONÓMICA

El economista Emmanuel Álvarez Agis sobre el fuerte 
ajuste: “El gobierno está siendo muy inequitativo”
El exviceministro de 
Economía Emmanuel 
Álvarez Agis dialogó 
con UNO Santa Fe para 
analizar el presente 
económico del país.

del país.

—Este ajuste que estamos 
viviendo de la mano de la 
nueva gestión nacional que 
ya cumple medio año, ¿es 
suficiente? Y sobre todo, ¿es 
sostenible?

—Yo creo que sobre todo es in-
justo. Porque me parece que uno 
puede entender que a veces la 
economía entra en situaciones 
donde no es posible seguir gastan-
do, y uno se tiene que ajustar, eso 
suele pasar en economías como 
la Argentina (por ejemplo como 
nos pasó el año pasado cuando 
tuvimos una sequía). Pero en ese 
contexto me parece que parte de 
la pericia de la política económica 
recae en repartir equitativamente 
ese ajuste, no solo por una cues-
tión tal vez moral o ética, sino 
porque también es lo mejor desde 
el punto de vista de la estrategia 
económica. Y hoy estamos viendo 
que se le reducen los haberes a los 

El economista Emmanuel Álvarez 
Agis, quien fuera viceministro 
de Economía de la Nación entre 
2013 y 2015 y quien lleva adelante 
la consultora PXQ, visitó la ciu-
dad de Santa Fe para la 4ª edición 
del coloquio de la Agencia para 
el Desarrollo de Santa Fe y su 
Región (Ader).

Por cuarto año consecutivo, el 
coloquio propuso una instancia de 
diálogo sobre temas de trascen-
dencia que atraviesan la actuali-
dad. En esta oportunidad, contó 
con la presencia de Álvarez Agis 
junto a Marina Dal Poggetto y la 
moderación de Jairo Straccia. 
El exviceministro de Economía 
habló con UNO Santa Fe para 
analizar el presente económico 

EmmanuEl ÁlvarEz agis. Viceministro de Economía de la Nación 
entre 2013 y 2015 y quien lleva adelante la consultora PXQ. 

jubilados y al mismo tiempo se 
hace un blanqueo para impuestos 
a los bienes personales. Increíble-
mente hoy mismo la vocera del 
Fondo Monetario Internacional 
le recordó al gobierno que tenía 
que tratar de que el ajuste fuera 
lo más equitativo posible. Así que 
hoy, al margen de la cuantía del 
ajuste, a mí me preocupa mucho 
cómo se reparte la carga. Creo 
que en esa repartida el gobierno 
está siendo muy inequitativo.

—Cuando Milei dice que va 
a vetar un posible aumento 
a los jubilados, ¿está admi-
tiendo públicamente que 
el costo del ajuste lo están 
pagando las jubilaciones?

—Hemos tenido vetos en el pa-
sado y en particular vetos refe-
rentes a las jubilaciones. Ahora, 
me parece muy distinto vetar ju-
bilaciones en un contexto de me-
jora en el poder adquisitivo de los 

jubilados que vetar jubilaciones 
en un contexto de caída del poder 
adquisitivo de los jubilados, que 
no veíamos algo así desde 2001 
en materia de cómo se afectó el 
bolsillo del jubilado. A mí igual 
me parece que, tanto la media 
sanción de la ley como el veto, 
son señales de la inmadurez de 
nuestra política, que no encuen-
tra un acuerdo nacional respecto 
de cómo ajustarse el cinturón. 
La sociedad votó a alguien que 
propuso que nos ajustáramos el 
cinturón y eso hay que aceptar-
lo porque así es la democracia. 
Ahora, es cierto que el Presiden-
te propuso que el que se iba a 
ajustar el cinturón era la casta 
y los jubilados no son la casta. 
Entonces me parece que en ese 
sentido el Presidente tendría que 
tener la suficiente apertura como 
para discutir con la política, que 
al final es la que nos representa 
a todos, de qué manera repartir 
ese ajuste.

—Se hablaba de la recupera-
ción en V, luego en U, ¿qué 
letra se le puede poner a la 
recuperación económica? ¿Y 
cuánto falta?

—Yo no le quisiera poner le-
tra, le quisiera poner tiempo y 
me parece que vamos a tardar 
mucho tiempo en ver una recu-
peración si el gobierno no cam-

bia la política económica. En vez 
de hacer dibujitos en un papel, 
me parece que el Gobierno tiene 
que ocuparse de tratar de dar un 
horizonte en materia de progra-
mas económicos y en materia 
de recuperación económica. Ese 
horizonte hoy no está.

Economía y recesión

En otro pasaje, Álvarez Agis ob-
servó: “Es un contexto de una 
recesión económica como hacía 
muchos años que no veíamos y 
la idea es por lo menos tratar de 
entender hasta dónde llega, cuán 
profunda es esa recesión”.

“También tener una mirada un 
poquito de mediano plazo, porque 
es obvio que el gobierno entrante 
tiene un programa económico 
muy distinto a lo que vimos en el 
pasado, y hoy un poco el trabajo 
es también aclarar cómo funciona 
ese modelo”, dijo antes de subir 
al escenario.

“Ya es la tercera vez que estoy 
en Santa Fe en este contexto. No 
recuerdo un coloquio tranquilo 
con una situación macroeconó-
mica tranquila”, manifestó entre 
risas, señalando: “Lo cierto es 
que algunas han estado atra-
vesadas por suba de inflación, 
otras por suba de dólar, nunca 
nos pasó un coloquio con infla-
ción, suba de dólar y recesión, 
así que debe ser el más difícil 
hasta ahora”.
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Se realizó la 
entrega del 
Fondo de 
Asistencia a 
Vecinales
La Municipalidad de Santo Tomé 
hizo entrega del Fondo de Asis-
tencia a Vecinales (FAV), siendo 
la primera parte de lo que se en-
tregará a lo largo del año.

El acto tuvo lugar en la tarde 
de ayer, en el edificio de la Vieja 
Usina y estuvo encabezado por el 
intendente Miguel Weiss Ackerley.

En la oportunidad, fueron ocho 
las vecinales beneficiadas: Dos Ru-
tas, Villa Adelina Este, René Favo-
loro, Oeste, San Martín, Sarmiento, 
Villa Luján e Iriondo.

Los montos entregados suponen 
un incremento superior al 500% 
respecto a los que las vecinales 
percibieron en el último cuatri-
mestre del 2023. Los mismos serán 
utilizados para la refacción de in-
fraestructura como así también 
para gastos en general.

Por la representación que tienen 
en distintos sectores de la ciudad, 
el fortalecimiento de estas institu-
ciones es un compromiso por parte 
del Municipio.

SANTO TOMÉ SANTO TOMÉ

SANTO TOMÉ

GOBERNADOR CRESPO

Concurso de 
fotografía sobre 
flora y fauna de la 
ciudad

• Primer premio: Certificado de 
premiación; impresión en alta 
calidad de la fotografía ganado-
ra y enmarcación de la misma; 
plantas nativas; y publicación 
de la fotografía, con mención del 
autor, en las redes sociales y pá-
gina web de la Municipalidad de 
Santo Tomé.
• Segundo premio: Certificado 
de premiación; plantas nativas; 
y publicación de la fotografía, 
con mención del autor, en las re-
des sociales y página web de la 
Municipalidad de Santo Tomé.

Para participar, deben inscri-
birse en el formulario que se en-
cuentra en santotome.gob.ar y 
allí mismo se pueden descargar 
también las bases y condiciones.

Para más información, pueden 
comunicarse al correo ambien-
teysostenibilidadst@gmail.com

Desde el 10 al 30 de junio, abier-
to para todos los interesados 
en participar en las categorías 
profesional y aficionado.En el 
marco del Mes del Ambiente, la 
Municipalidad de Santo Tomé 
invita a participar de un concurso 
fotográfico sobre flora y fauna 
de la ciudad.

El mismo se extenderá desde el 
10 al 30 de junio, será gratuito y 
abierto para todos los interesados 
en participar, habiendo dos cate-
gorías: profesional y aficionado.

El concurso tiene como obje-
tivo impulsar la 
valoración del 
ambiente en el 
territorio santo-
tomesino, regis-
trando la flora y 
fauna tanto nati-
va como exótica 
en espacios ur-
banos y rurales, 
reconociendo su 
diversidad e im-
portancia bioló-
gica y cultural.

Se seleccio-
narán dos 
ganadores por 
cada categoría 
y los premios 
serán:

Con una gran 
concurrencia 
de vecinos, se 
realizó la tercera 
Feria Comercial 
y Kermesse en 
el sector de las 
avenidas

Deporte y 
desarrollo 
humano: logros 
alcanzados por 
instituciones 
formadoras de los 
más pequeños

Una gran cantidad de vecinos se 
dio cita el pasado sábado en lo que 
fue la 3ª edición de la Feria Comer-
cial y Kermesse que organizó la 
Municipalidad de Santo Tomé, 
junto con el Centro Comercial e 
Industrial y emprendedores inde-
pendientes de la ciudad.

La propuesta se desarrolló este 
sábado 8 de Junio, de 10 a 17 horas, 
sobre calle 25 de Mayo entre Av. 
7 de Marzo y San Martín, sector 
que se transformó en peatonal, 
junto a las arterias adyacentes, 
para facilitar el acceso del públi-

Una entidad de la localidad de 
Gobernador Crespo en el Departa-
mento San Justo que dedica una 
función social deportiva más que 
significativa celebra por estos días 
importantes avances con logros 
que tienen un único destinatario: 
los niños.

La Giuliani Footbal Club pro-
ducto de su trabajo en conjunto 
con el Senador Rodrigo Borla y a 
través de éste con el Ministerio de 

co y permitir a los comerciantes 
exponer sus productos en la calle.

Al igual que en las ediciones an-
teriores, el objetivo de la iniciativa 
fue promover las ventas del comer-
cio local, aportando espectáculos 
y entretenimientos gratuitos para 
que las familias puedan disfrutar 
al aire libre.

En una recorrida por la Feria, el 
intendente Miguel Weiss Ackerley 
agradeció especialmente al Centro 
Comercial, trabajadores municipa-
les, emprendedores, comerciantes, 
artistas, instituciones y áreas de 

gobierno que participaron de la 
organización del evento.

“Queremos lograr que Santo 
Tomé sea un punto de referen-
cia en la zona y que nos visiten 
desde localidades vecinas para 
motorizar nuestra economía. 
Por ello, aprovechamos esta co-
yuntura que se generó a partir 
del corte de tránsito del Puente 
Carretero para poder visibilizar 
distintos puntos de la ciudad, 
poniendo de relieve todo lo bue-
no que hoy se ve”, manifestó 
Weiss Ackerley.

Desarrollo Humano de la Provin-
cia vuelve a brindarle la merienda 
en sus instalaciones a una gran 
cantidad de chicos.

Esto ocurre desde el mes en cur-
so y lo importante es que están 
dadas todas las condiciones para 
marcar una continuidad con esta 
política y seguir contribuyendo 
con la alimentación de los niños 
que concurren a la institución.

Porque no sólo es el deporte, 
también que los chicos estén me-
nos en las calles, pasen su infancia 
cuidada y bien nutrida componen 
uno de los tantos fines a seguir por 
cada uno de los clubes o entida-
des formadoras de las pequeñas 
y grandes localidades.

Por ello, el Senador Rodrigo Bor-
la felicitó a todos los integrantes de 
la Giulini de Gobernador Crespo, 
al Ministerio y a su Victoria Tejeda 
por su compromiso en promover la 
buena alimentación de los chicos.
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Deportes

Colón

Colón fue de mayor a menor, 
pero hasta ahora viene 
cumpliendo el objetivo

El Sabalero finalizó 
la primera rueda 
como líder en su 
zona. El rendimiento 
del equipo fue 
disminuyendo, pero 
sigue en el puesto de 
privilegio.

Las estadísticas respaldan lo 
hecho por Colón en la primera 
rueda del Torneo de la Primera 
Nacional. Y si bien resta el parti-
do entre San Telmo y Aldosivi, el 
equipo sabalero está puntero con 
38 puntos.

Es el equipo que más unidades 
sumó contando las dos zonas y 
el que más partidos ganó. Pero 
además, como plus, Colón tiene la 
mejor diferencia de gol +15.

En consecuencia, los números 
avalan lo realizado por el elenco 
conducido por Iván Delfino. Suce-
de que el rendimiento del equipo 
fue de mayor a menor.

Los primeros partidos mostra-
ron la mejor versión de Colón y 
claramente, en las últimas cinco 
presentaciones, el Sabalero entró 
en una meseta futbolística.

Desde la goleada ante Almagro, 
el equipo decayó en su rendimien-
to, no solo en condición de visitan-
te, sino también en los dos partidos 
disputados en el Brigadier López.

Le ganó a Chaco For Ever 1-0 y 
repitió el resultado ante Atlético 
de Rafaela. En ambos partidos, Co-
lón no jugó bien y por momentos el 
rival fue superior.

Pero destrabó el encuentro ante 
el elenco chaqueño con un penal 
ingenuo a los 41’ del segundo tiem-
po. Mientras que contra los rafaeli-
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Colón

Pisa fuerte. El Sabalero no está en su mejor momento, pero sigue líder. 

Suma y sigue. Colón se llevó un valioso punto en su visita a Deportivo Madryn.

nos, el golazo de Ignacio Lago a los 
24’ de la etapa complementaria, le 
dio la tranquilidad que no encon-
traba.

Por su parte, en los últimos tres 
partidos como visitante, perdió 
dos y empató uno, sin convertir go-
les. Y en esos cotejos, quedó muy 
poco para rescatar.

Con cosas por mejorar, la reali-
dad indica que el Sabalero viene 
cumpliendo con el objetivo. La 
sensación es que Iván Delfino en-
contró el equipo más rápido de lo 
pensado.

Pero en contrapartida, cuando 
se suponía que con el tiempo iría 
mejorando, Colón fue decayendo 
en su funcionamiento. Y la última 
imagen del equipo no fue la mejor.

Un equipo que fue de mayor a 
menor
Es cierto que antes de iniciar 
el torneo, la incertidumbre de 
saber cómo se adaptaría Colón 
a la categoría era concreta. Sin 
embargo, el equipo rápidamente 
la despejó de manera positiva.

No le pesó la responsabilidad de 
saber que es el máximo candidato 
y eso es para destacar. Y sobre todo 
hizo pesar su localía, en donde 
mantuvo el invicto y ganó la mayo-
ría de los partidos.

Ahora llegará el tiempo del ba-

lance y Delfino se sentará a dia-
logar con la dirigencia en la bús-
queda de refuerzos. Colón deberá 
potenciar el plantel, en un par de 
lugares puntuales para encarar la 
segunda refuerza.

Con lo que tiene ahora le alcanzó 
para estar cumpliendo el objetivo, 
pero eso no significa que le siga 
alcanzando. Ahora llegará la etapa 
decisiva y en la que más presión 
sentirá.

Por lo cual, es clave contar con el 
mejor plantel posible para marcar 
diferencias. Sostener lo que tiene 
y potenciarlo, para llegar a jugar 
la tan ansiada final por el Ascenso.

Para ello, Delfino tendrá que tra-
bajar en mejorar el funcionamien-
to y obtener mayores variantes de 
juego. No repetirse en esquemas 
y planteos, que un momento le 
dieron resultados, pero que luego 
dejaron de ser soluciones.

Claramente el balance es positi-
vo. Colón está en el lugar que todos 
deseaban e imaginaban, sabiendo 
que no era nada sencillo de con-
seguir.

Pero también es verdad que no 
hay que dormirse en los laureles y 
que las complejidades irán afloran-
do. Por ello, la dirigencia, el cuerpo 
técnico y los jugadores deberán es-
tar a la altura de las circunstancias 
para alcanzar el único objetivo.
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Buen momento. Mauro Pittón mostró un gran nivel jugando como 
volante central.

La nueva posición en la que pisa fuerte Mauro Pittón 
El volante cerró un 
gran segundo tiempo 
en el triunfo de Unión 
ante Independiente 
Rivadavia en una 
posición donde en 
2023 brilló en Central 
Córdoba.

La inversión más importante 
que hizo Unión en los últimos 
años tiene que ver con haberle 
comprado parte del pase de Mau-
ro Pittón a Vélez, ya que venía 
de hacer una gran temporada en 
Central Córdoba.

En el último mercado de pases 
se hizo el esfuerzo económico 

para sumar a Mauro Pittón, más 
allá que Kily González siguió 
apostando por Joaquín Mosquei-
ra como volante central. De esta 
manera, el jugador que llegaba 
de Central Córdoba se tuvo que 
correr a su derecha, y el Torneo 
de la Liga no fue su mejor ver-
sión.

En el inicio de la Copa de la 
Liga, obligado por las circuns-
tancias, Kily lo ubicó como vo-
lante central, ya que Mosqueira 
debía cumplir una fecha de sus-
pensión, y se lo vio mucho más 
suelto, al igual que en el segundo 
tiempo ante Independiente Ri-
vadavia.

Mauro Pittón, habló con Abra-
zo de Gol por Canal Veo, y sobre 
jugar como volante central, des-
tacó que “el año pasado me había 

tocado una labor un poco más 
defensiva, más posicional. El 
técnico me vio para la posición 
de interno, que le podía cum-
plir con muchas cosas, y quizás 
las tenía que ir aprendiendo, ya 
que no es una posición donde 
estuviera acostumbrado a jugar 
en mi carrera y eso es parte del 
crecimiento y el aprendizaje, se 
necesita de ese tiempo para ir 
adaptándose, sobre todo pulien-
do los detalles que lo llevan a uno 
a resolver algunas circunstan-
cias del juego”.

En tanto que sobre el inicio de 
Liga Profesional, que lo muestra 
en el tope de la tabla de posi-
ciones dijo: “En el arranque de 
torneo venimos trabajando muy 
bien, plasmando las cosas que 
entrenamos, y el resultado es 

consecuencia del trabajo que 
venimos haciendo”.

El objetivo que nos propusi-
mos en el arranque del año, su-
mar para apuntar a cosas impor-

tantes, eso requiere un montón 
de detalles para ir trabajando 
como grupo y como equipo que 
nos irá llevando al lugar donde 
queremos”.
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